

昭和大学医師会が6名の職員を選出

Persons of the year・Young Investigator Award

昭和大学医師会が新設した表彰制度である「Persons of the year」(Young Investigator Award)の表彰が昨年度行われた。

Persons of the yearは、本学旗の台キャンパスおよび昭和大学病院、附属東病院に勤務する職員を対象に診療・教育・研究・事務作業などで卓越した貢献者を表彰するもので、3名が選出された。多職種間で協働する環境において職員の活躍に注目し、活性化されることが望まれる。

Young Investigator Awardは、35歳以下の昭和大学医師会員を対象に募集したもので、優れた原著論文を発表した医師3名が選出された。今後、若手医師による研究活動の活性化、研究成果の発展につながることが期待される。

Persons of the year(3名)順不同

- 昭和大学病院 消化器・一般外科 大塚 耕司
- 昭和大学病院 薬剤部 岡崎敬之介
- 昭和大学病院 医療安全管理部門 古田 康之

Young Investigator Award(3名)順不同

- 昭和大学内科学講座 リウマチ・膠原病内科学部門 西見慎一郎
- 昭和大学内科学講座 腎臓内科学部門 橋 翔平
- 昭和大学内科学講座 腎臓内科学部門 井芹 健



上左から相良現会長(前理事)、板橋現顧問(前会長)、下左から古田康之先生、橋翔平先生、大塚耕司先生、岡崎敬之介先生

学生相談室のご案内

～お気軽にご相談ください～

一人ではうまくいかないことも、カウンセラーと考えていくことで、新たな方向性が見つかるかもしれません。どんな相談でも構いません。友達や家族と一緒に相談、教職員や保護者からの学生に関する相談にも応じています。お電話での相談もできます。どうぞお気軽にご利用ください。

	カウンセラー(臨床心理士・公認心理師)	曜日・時間	連絡先
旗の台キャンパス(10号館1階)	小林 英子	火曜 15時～18時	03-3784-8024 学生課直通
	大岡真希子	金曜 15時～18時	
横浜キャンパス	小林 英子	金曜 14時～18時	045-985-6503 事務課直通
富士吉田キャンパス(3号館1階)	正木 啓子	火曜 16時30分～20時30分	0555-22-4403 事務課直通
	加藤 京	木曜 16時30分～20時30分	

*遠隔授業実施の期間中は電話相談にて対応しております。

【旗の台キャンバス】【横浜キャンバス】の対面での相談開始の時期につきましては、HPにてご確認ください。

【富士吉田キャンバス】では、電話相談対応期間中は開室時間が13～17時となります。連絡方法など詳細は、ポータルサイトにてご確認ください。

就任のお知らせ(5月19日 理事会承認)

昭和大学藤が丘病院内科系診療センター内科
診療科長
(勤務地: 昭和大学藤が丘病院内科系診療センター内科)

小岩文彦

現:医学部内科学講座(腎臓内科学部門)担当 教授
(勤務地: 昭和大学藤が丘病院内科系診療センター内科)

任命日: 令和2年4月1日



アイスホッケー女子日本代表スマイルジャパン
月24日、3大会連続となる2022年北京オリンピック冬季競技大会の出場権を獲得した。

同代表チームには、飯塚祐司監督

祐司監督、藤本もえこ選手、

獅子内美帆選手が本学のア

スリート職員として所属し

ており、代表メンバー選出

を目指し、日々トレーニ

ングを重ねている。

現在の状況と北京大会にむけての課題と抱負について

アイスホッケー女子日本代表スマイルジャパン

は2022年中國の北京で開催される冬季五輪大会の

出場権を世界ランキング上位6カ国に与えられることが

できました。

2022年北京オリンピック出場決定

～本学職員のスマイルジャパン飯塚祐司監督が抱負を語る～

しかししながら、新型コロナウイルスの影響もあり、現状として今シーズンの活動予定は自ら立っていない状況であり、当初は海外合宿も多く計画しておりましたが、実行については難しい状況です。そのため国内合宿を中心とした計画に切り替えており、新型コロナウイルス感染症の状況をみながら強化合宿を開催したいと考えております。これ

が、実行については難

いと思います。

今までの五輪大会と世界選手権でも苦しんでできている課

題でありますのでこれに背

向かはず氷上練習以外でも

積極的な取組みをしていき

ます。

しかし現地へ足を運んでいた

だいたい方からたくさんのご

声援をいただき、チームの

成長したスマイルジャパン

をお見せしたいと思います

ます。

平昌五輪では、昭和大学

から現地へ足を運んでいた

だいたい方からたくさんのご

声援をいただき、チームの

成長したスマイルジャパン

をお見せしたいと思います

ます。

北京五輪へ向けてはチー

ムの最重要課題である得点

を挽回する組んで

ます。

から現地へ足を運んでいた

だいたい方からたくさんのご

声援をいただき、チームの

成長したスマイルジャパン

をお見せしたいと思います

ます。

北京五輪では、より

励みになり勇気付けられま

した。北京五輪では、より

成長したスマイルジャパン

をお見せしたいと思いま

す。

うそよろしくお願ひいたし

ます。

北京五輪へ向けてはチー

ムの最重要課題である得点

を挽回する組んで

ます。

北京五輪では、より

成長したスマイルジャパン

をお見せしたいと思いま

す。

うそよろしくお願ひいたし

ます。

北京五輪では、より

成長したスマイルジャパン